

Du cœur et des jambes pour les enfants autistes

Landerneau — Une action de solidarité, proposée par le Rotary-club, se déroulera du 3 au 10 juin. Il s'agit d'un challenge humanitaire et sportif, de Landerneau à l'île de Ré.

Pourquoi ? Comment ?

Quel est le but de l'opération ?

Afin de sensibiliser la population du grand ouest à l'autisme, le Rotary-club de Landerneau organise une action solidaire au profit de l'association La Sauvegarde de l'enfance du Finistère, de Landerneau à La Rochelle/l'île de Ré (Charente-Maritime) sur 520 km.

Objectif : sensibiliser à l'autisme et recueillir des fonds pour du matériel de dépistage précoce et de traitement des enfants autistes. Les fonds récoltés seront reversés à La Sauvegarde pour financer l'achat de tests et créer une ludothèque spécifiquement dédiée à l'autisme pour les formations professionnelles déployées dans ce domaine à l'ites (Institut de formation au travail éducatif et social). À noter que le parrain de l'opération est Benoît Nicolas, champion du monde de duathlon 2014 et 2017.

Comment va-t-elle se dérouler ?

Il s'agit d'un running solidaire en sept étapes de 10 km et 75 km à vélo, de Landerneau à l'île de Ré, du samedi 4 au vendredi 10 juin. À chaque étape, il est possible d'accompagner Jean-Luc Fourn, marathonien et membre du Rotary-club de Landerneau, en courant ou à vélo.

Est-il possible de devenir partenaires, soutenir et participer ?

Oui. Une récolte de fonds en partenariat avec les entreprises et des dons défiscalisés à Rotary Actions 1650 sont organisés, ainsi qu'une collecte numérique. Il est aussi possible de soutenir lors du passage de la caravane Rotary sur le parcours. Une vente



Loïk Gérard, Jean-Luc Fourn, membres du Rotary-club de Landerneau ; Sébastien Mirault, Autisme Bretagne et Marianne Elies, Ites.

PHOTO : DR

directe, ou après commande en ligne de T-shirts techniques aux couleurs de l'opération, est aussi proposée.

Quel est le programme ?

Vendredi 3 juin, de 10 h à 17 h, un village autisme est prévu dans le hall d'honneur et sur le parvis de la mairie de Brest.

Samedi 4 juin, de 9 h 30 à 12 h, pre-

mière étape du running et fête solidaire à l'ites. Activité ouverte à tous (stands d'associations, kermesse solidaire organisée par les étudiants de l'ites). À 11 h, départ du Running solidaire. Tous les participants sont invités à accompagner les coureurs.

Contact : Loïk Gérard, Rotary-club de Landerneau, rotary.lander-

neau@cyberdyne.fr et Jean-Luc Fourn, pilote de l'action, jean-luc.fourn@wanadoo.fr. Pour l'ites, Marianne Elies, m.elies@ites-formation.com Sites internet : <https://landerneau.rotary-bretagne-mayenne.org/fr> ; www.adsea29.org ; www.ites-formation.com